

## El Alma y Su Dios

*A veces, al ver tanto pecado e impiedad en el mundo, podríamos estar dispuestos a decir: "Dios ha sido olvidado." Pero, si miramos otra vez, veremos la evidencia de los que recuerdan a Dios cada día y por todas partes.*

*Aun cuando la gente quiere negar a Dios, El todavía está en sus pensamientos lo suficiente como para que sea un tema frecuente de conversación mientras que explican por qué no creen en El. Cuántas veces el nombre de Dios es usado por los que no lo respetan para blasfemar. ¡Sin embargo, así hacen frecuentes recuerdos de su existencia!*

*Por medio de cantos, literatura, arte, y películas, el tema de Dios, citas de su Palabra, y referencias a El son entrettejidos con todos los otros temas. Y por todas partes, sea en verdad o en error, sea como un Espíritu o como un ídolo, Dios es adorado.*

*Al, Dios ha puesto su huella indeleble en el alma y, ya sea que los hombres hablen para reconocerlo o para negarlo, todos hablan de Dios.*

— Betty Burton Choate

### ¿Quién Creó a Satanás?

Si Dios no creó a Satanás, ¿quién lo creó? ¿Ha existido eternamente junto con Dios mismo?

Esto parece ser un rompecabezas, ¡pero qué simple es resolverlo!

No, Dios no creó nada malo; ni ha existido Satanás eternamente como el lado malo de Dios. Se nos dice en la Biblia: "Después hubo una gran batalla en el cielo: Miguel y sus ángeles luchaban contra el dragón; y luchaban el dragón y sus ángeles; pero no prevalecieron, ni se halló ya lugar para ellos en el cielo. Y fue lanzado fuera el gran dragón, la serpiente antigua, que se llama diablo y Satanás, el cual engaña al mundo entero; fue arrojado a la tierra, y sus ángeles fueron arrojados con él." (Apocalipsis 12:7-9).

A Satanás — un ángel creado por Dios — **se le dio la voluntad libre de elegir si obedeciera a Dios o no.** Desobedeció, y aquella desobediencia fue mala. Satanás se volvió malo eligiendo hacer el mal. De manera semejante, los humanos pueden elegir hacer el bien o el mal, y por sus elecciones equivocadas el mal florece. Por lo tanto, fue una elección la que hizo que Satanás llegara a ser malo, no un acto de creación.